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  Premesso che in data 8 luglio 2024 il Giornale di Vicenza ha pubblicato 
un articolo nel quale si dà notizia della chiusura degli sportelli amministrativi 
dell’Azienda ULSS 7 Pedemontana nei Comuni di Breganze e Zugliano, aperti 
sinora rispettivamente per tre e due mattine a settimana. Nello stesso si sottolinea, 
inoltre, la totale mancanza di confronto, da parte dell’ULSS 7, con le istituzioni 
locali rappresentate dai relativi Sindaci, che sono stati messi al corrente della 
chiusura dello sportello soltanto all’ultimo momento. 
  Evidenziato che: 
- i servizi offerti dagli sportelli amministrativi erano numerosi: si riportano, tra 
i vari, il cambio del medico di medicina generale e del pediatra di libera scelta, la 
richiesta o il rinnovo delle esenzioni per reddito e per patologia, la replica della 
tessera sanitaria in caso di smarrimento, etc.; 
- l’ULSS 7 ha reindirizzato tutti gli utenti che prima beneficiavano dei servizi 
offerti dagli sportelli amministrativi di Breganze e Zugliano (quindi anche i 
residenti dei limitrofi Comuni di Lugo, Fara, Sarcedo e Salcedo) alla sede di 
Thiene, che vedrà quindi un incremento del carico di lavoro e un probabile 
rallentamento dei servizi erogati; 
- l’eliminazione di questi importanti servizi di prossimità danneggia 
specialmente gli utenti più fragili che hanno difficoltà a spostarsi con mezzi propri 
e che necessitano di un accompagnatore. In particolare, gli anziani sono tra i più 
penalizzati anche a causa delle maggiori difficoltà ad accedere alle analoghe 
prestazioni offerte dai servizi online dell’ULSS 7.  
  Ricordato che nel distretto sanitario di Zugliano sino a due anni fa 
avevano sede un punto prelievi, un centro di medicina di gruppo integrata, uno 
sportello amministrativo e vi era anche la presenza di un medico psichiatra. Tale 



2 

presidio rappresenta un importante centro di servizi, ma si sta sempre più 
impoverendo: sono ora attivi solo il servizio di medicina di gruppo integrata e il 
punto prelievi. 
  Considerato che: 
- in questi ultimi anni sta avendo luogo un progressivo depauperamento dei 
servizi periferici dell’ULSS 7 Pedemontana, che desta particolare preoccupazione 
in un contesto che vede il costante incremento dell’età media della popolazione e, 
di conseguenza, crescenti bisogni assistenziali; 
- nel territorio del Distretto 2 dell’ULSS 7 Pedemontana, dove si collocano i 
Comuni di Breganze e Zugliano, è in programma la realizzazione di quattro Case 
di Comunità nei Comuni di Arsiero, Schio, Malo e Thiene entro la fine del 2026. 
Il timore, una volta inaugurate tali opere, di veder chiusi anche i centri prelievi dei 
Comuni di Breganze e Zugliano non è dunque ingiustificato. 
  Tutto ciò premesso e considerato, i sottoscritti consiglieri regionali  
 

interrogano l’Assessora regionale alla Sanità  
 
per sapere: quali saranno le prospettive future dei punti prelievo nel territorio 
dell’Azienda ULSS 7 Pedemontana, tra cui quelli di Breganze e Zugliano, una 
volta che le Case di Comunità saranno inaugurate. 

 
 


